

- a. Beriman dan bertaqwa kepada Allah SWT
- b. Sifat kepribadian yang baik, jujur, bertanggung jawab, sabar, kreatif, dan ramah.
- c. Mempunyai kemampuan, keterampilan dan keahlian (profesional) serta berwawasan luas dalam bidang konseling.⁴⁰

2. Konseli

Individu yang diberi bantuan oleh seorang konselor atas permintaan sendiri atau atas permintaan orang lain dinamakan klien.⁴¹

Menurut kartini kartono, konseli hendaknya memiliki sikap dan sifat sebagai berikut:

a. Terbuka

Keterbukaan konseli akan sangat membantu jalannya proses konseling. Artinya konseli bersedia mengungkapkan segala sesuatu yang diperlukan demi kesuksesannya proses konseling.

b. Sikap Percaya

Agar konseling berlangsung secara efektif, maka konseli harus percaya bahwa konselor benar-benar bersedia

⁴⁰ Syamsu Yusuf, Juntika Nurhisan, *landasan bimbingan dan konseling*, (Bandung: Alfabeta, 2010), hal. 80

⁴¹ Sofyan S Willis, *konseling individual teori dan praktek*, (Bandung: Alfabeta, 2010), hal.

Dari perspektif psikodinamika, kecemasan merefleksikan energi yang dilekatkan pada konflik-konflik tak sadar dan usaha ego untuk membiarkannya tetap teresepresi. Psikoanalisis tradisional menyadari bahwa kecemasan klien merupakan simbolisasi dari konflik dalam (*inner conflict*) diri mereka; dengan adanya simbolisasi ini, ego dapat dibebaskan dari penghabisan energi untuk melakukan represi. Dengan demikian ego dapat lebih memberi perhatian kepada tugas-tugas yang lebih kreatif dan memberi peningkatan.

Terapi psikodinamika yang lebih modern juga menyadari klien mengenai sumber-sumber konflik yang berasal dari dalam. Tetapi, dibandingkan dengan pendekatan tradisional, mereka lebih menjajaki sumber kecemasan yang berasal dari keadaan hubungan sekarang ini daripada hubungan-hubungan di masa lampau, dan mereka mendorong klien untuk mengembangkan tingkah laku yang lebih adaptif.

2. Pendekatan-pendekatan Humanistik

Para teoritikus humanistik percaya bahwa banyak dari kecemasan kita yang berasal dari represi sosial diri kita yang sesungguhnya. Kecemasan terjadi bila ketidak selarasan antara *inner self* seseorang yang sesungguhnya dan kedok sosialnya mendekat ke taraf kesadaran. Orang merasakan bahwa sesuatu yang buruk akan terjadi, tetapi tidak mampu untuk mengatakan

